



Le 16 septembre 2022

Aux parents des élèves du Programme d'éducation internationale de la 5<sup>e</sup> secondaire

**Objet : Projet personnel**

Bonjour,

Comme vous le savez, avec la dernière année de fréquentation au PÉI vient le projet personnel. Il s'agit d'un élément fort intéressant et important de notre programme qui permettra à nos élèves de mettre en pratique les acquis des dernières années et de créer un produit à leur image.

Comme annoncé dans la lettre que vous avez reçue en mai dernier, je vous offre la possibilité d'assister à une séance d'information sur le projet personnel lors de la soirée de parents du 22 septembre prochain. Je vous présenterai entre autres les objectifs du projet, le processus, les exigences, l'évaluation, ainsi que l'accompagnement qui est offert aux élèves. Cette rencontre aura lieu de 18 h 30 à 19 h 00 à la bibliothèque.

J'espère vous y voir en grand nombre.

Je vous souhaite une belle fin de journée.

Marie-Hélène Tougas  
Coordonnatrice  
Programme d'éducation internationale